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Risposte alle domande inviate dall’azionista Tommaso Marino in data 

27 agosto 2017 ai sensi dell’art. 127-ter del TUF (Descreto legislativo 

24 febbraio 1998, n.58) 

 

1) Quando si ritiene di assegnare dividendi alle azioni di risparmio, invece di 

preoccuparVi di aumentare i Vostri già lauti compensi? 

Risposta 

Come anche indicato nella Relazione illustrativa sulla Politica di Remunerazione, 

per il Consiglio di Amministrazione in carica dal giorno 26 maggio 2016, 

l’Assemblea ordinaria di nomina ha deliberato un compenso complessivo pari ad 

Euro 100.000. Il Consiglio di Amministrazione ha deliberato di attribuire un 

compenso annuo a ciascun Consigliere pari ad Euro 10.000 in considerazione 

del fatto che si trattava del primo anno di esercizio del piano di ristrutturazione 

(quindi sembra difficile parlare de “lauto compenso”). 

Relativamente all’esercizio 2016 non viene proposta nessuna distribuzione di 

dividendi in quanto, come indicato nella Nota 38 del bilancio separato della 

Vincenzo Zucchi S.p.A. e nella Nota 38 del bilancio consolidato, l’Assemblea 

Straordinaria della Società del 24 gennaio 2011 ha deliberato l’assunzione dei 

provvedimenti previsti dall’art. 2446 c.c. procedendo alla copertura delle 

perdite, oltre che con la riduzione del capitale sociale, anche attraverso 

l’azzeramento delle riserve per il loro intero valore, tra le quali la Riserva IFRS 

relativa alla valutazione al Fair Value dei terreni interamente utilizzata con 

l’applicazione della disciplina stabilita dall’articolo 6, comma 5, del D.Lgs. 28 

febbraio 2005, n. 38. Prima di procedere alla distribuzione dei dividendi occorre 

perciò - ossia per inderogabile disposizione di legge - obbligatoriamente 

procedere alla ricostituzione della riserva relativa alla valutazione al Fair Value 

dei terreni per la parte relativa ai terreni non ancora ceduti. 

 

2) A quanto ammontano le sanzioni tributarie di Gruppo e il relativo debito? 

Risposta 

Nel corso dell’esercizio non sono state comminate al Gruppo sanzioni tributarie. 

 

2.1) Quanti e quali verifiche fiscali di Gruppo sono state svolte nel 2016 e con quali 

esiti?  

Risposta 
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Il Gruppo non ha subito verifiche fiscali nel corso dell’esercizio 2016. 

 

3) A quanto ammonta il debito previdenziale con l'INPS? 

Risposta 

In relazione a tale punto si rimanda ai commenti contenuti nella Nota 22 del 

bilancio separato della Vincenzo Zucchi S.p.A.. 

 

4) A quanto ammonta, complessivamente, l'importo delle consulenze di Gruppo? 

Risposta 

La richiesta è molto generica, esistono consulenze di diversa natura per ogni 

riga di conto economico, in funzione della destinazione economica della stessa. 

Per ogni ulteriore informazione si rinvia alle Note esplicative del bilancio 

consolidato e del bilancio separato. Qualora non venisse individuata la risposta 

si chiede all’azionista di essere più preciso nella formulazione della domanda in 

merito alla natura delle consulenze. 

 

5) Per quali importi il Gruppo si é avvalso di consulenze di dipendenti pubblici ? 

Risposta 

Il Gruppo non si è avvalso della consulenza di dipendenti pubblici. 

 

6) Chi sono i principali consulenti del Gruppo 2016 e per quali importi? 

Risposta 

Nel corso dell’esercizio 2016 non si registrano consulenti cui sono stati affidati 

incarichi per importi significativi. 

 

6.1) Tra questi rientra il sig. Michele Petrera o società a questi direttamente e/o 

indirettamente collegate?  

Risposta 

Il Sig. Michele Petrera ha percepito compensi relativi solo relativamente alla 

carica di Rappresentante Comune degli Azionisti di Risparmio. Nulla è stato 

pagato a società riconducibili allo stesso sig. Petrera. Si ricorda all’azionista che 

qualora il Sig. Michele Petrera avesse percepito compensi per incarichi 

differenti, l’informazione sarebbe stato indicata nelle Note esplicative di 

bilancio. 
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7) Quali sono gli amministratori a tutt'oggi presenti da prima della crisi e perché il 

ricambio del Consiglio di Amministrazione della capogruppo non é stato totale? 

Risposta 

L’attuale Consiglio di Amministrazione non comprende amministratori in carica 

prima della crisi. 

 

8) Perché il bilancio viene messo in approvazione con rilevante ritardo rispetto ai 

tempi ordinari? 

Risposta 

Come indicato nei comunicati stampa del 27 marzo 2017 e del 27 aprile 2017, il 

Consiglio di Amministrazione della Vincenzo Zucchi S.p.A. ha ritenuto opportuno 

rinviare l’approvazione del progetto di bilancio dell’esercizio 2016 e del bilancio 

consolidato in attesa di ricevere i waiver da parte delle Banche Finanziatrici per 

i motivi indicati nei comunicati stessi, nonché già esplicitati nei paragrafi 

“Continuità aziendale” della Relazione finanziaria semestrale 2016 e del 

Resoconto intermedio di gestione al 30 settembre 2016. 

 

9) Consob come si é espressa in merito a tale ritardo?  

Risposta 

CONSOB è stata informata di tale ritardo in occasione di un incontro avvenuto, 

anche alla presenza del partner della società di revisione KPMG S.p.A., prima 

della diffusione del secondo comunicato stampa. 

 

10) Ad oggi quali accordi sono in essere con Buffon e/o con suoi familiari? 

Risposta 

Non sono in essere accordi con Gianluigi Buffon o parti allo stesso correlate. 

 

11) A chi é stato ceduto il marchio Mascioni? 

Risposta 

Anche questa domanda è generica ed imprecisa. Presumendo che l’azionista si 

riferisca al marchio Mascioni Hotel Collection, come indicato nella relazione sulla 

gestione, paragrafo “Relazione sull’andamento”, sottotitolo “Cessione marchio 

Mascioni Hotel Collection”, la controllata Basitalia S.r.l. ha ceduto il marchio 

Mascioni Hotel Collection a Mascioni S.p.A.. 
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12) A quanto ammontano le unità di personale in esubero? 

Risposta 

Anche questa domanda è generica ed imprecisa. A quale data si riferisce la 

richiesta: al momento dell’apertura del contratto di solidarietà, alla data di 

chiusura dell’esercizio, alla data dell’assemblea, o altra ancora? 

In data 11 maggio 2016, all’apertura delle discussioni con le OO.SS., la Società 

aveva evidenziato un numero di lavoratori in esubero pari a 228 unità. 

 

13) Con quali banche siamo indebitati? 

Risposta 

Forse l’azionista intendeva chiedere con quali banche sia stato sottoscritto 

l’accordo di ristrutturazione. Le banche finanziatrici aderenti all’accordo di 

ristrutturazione sono: Intesa Sanpaolo S.p.A., Banca Popolare di Milano 

S.c.a.r.l., Banca Popolare di Bergamo S.p.A. nonché Banca Nazionale del Lavoro 

S.p.A.. Gli effetti dell’accordo sono stati estesi, ai sensi dell’articolo 182-septies 

L.F., anche al Banco Popolare Scrl. 

 

14) I creditori non aderenti all'accordo di ristrutturazione sono stati pagati per 

intero? quanto ci hanno rimesso? 

Risposta 

Come indicato nella relazione sulla gestione, paragrafo “Relazione 

sull’andamento”, sottotitolo “Pagamento creditori non aderenti all’accordo di 

ristrutturazione ex art. 182 bis L.F.”, la Società ha proceduto nei termini di 

legge al pagamento degli stessi. I creditori non aderenti all’accordo sono stati 

integralmente pagati.  

 

15) In tal caso qual è stato il risultato per i creditori che invece hanno aderito 

all'accordo di ristrutturazione, tenuto conto che ciascuno di essi ci ha rimesso il 20% 

del credito?  

Risposta 

Anche i creditori con cui sono stati sottoscritti degli accordi di ristrutturazione 

(diversi dall’accordo di ristrutturazione sottoscritto con le banche finanziatrici) 

sono stati pagati nel rispetto delle singole intese sottoscritte. 
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16) Quali motivi hanno determinato una riduzione del volume d'affari del 13%?  

Risposta 

In relazione a tale punto si rimanda ai commenti contenuti nella Relazione sulla 

Gestione e nelle Note esplicative. 

 

16.1) sono state ricercate le cause? 

Risposta 

In relazione a tale punto si rimanda ai commenti contenuti nella Relazione sulla 

Gestione e nelle Note esplicative. 

 

17) A quanto ammontano gli sconti commerciali retail 2015 che hanno condizionato 

le vendite sell-out 2016 e in 17.1) In quali negozi commerciali tali sconti sono stati 

applicati? 

Risposta 

Nel corso dell’esercizio 2015 sono stati applicati sconti differenti durante i vari 

mesi dell’esercizio e hanno interessato tutti i punti vendita direttamente gestiti 

dalla Vincenzo Zucchi S.p.A.. 

 

18) Quanti sono i dirigenti trasformati in quadri? 

Risposta 

Premesso che tale “trasformazione” di qualifica non sarebbe possibile, nessun 

dirigente ha subito variazioni di livello da dirigente a quadro. 

 

19) Quanti di costoro sono stati prepensionati? 

Risposta 

Nessun dirigente è stato prepensionato nel 2016. 

 

20) Quanti sono i dipendenti che hanno svolto ore di straordinario non retribuite nel 

2016 e per quali importi? 

Risposta 

Premesso che non sussistono casi del genere, la risposta alla domanda deve 

essere accompagnata dallo stupore suscitato per il fatto che si possa anche solo 

ipotizzare l’esistenza di illeciti di tale natura. 
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21)  Le presenti domande verranno allegate a verbale, come chiedo fin d'ora? 

Risposta 

No, in assemblea verrà data informativa del fatto che in data 27 agosto 2017 

l’azionista Tommaso MARINO ha inoltrato alla Società, ai sensi dell’art. 127 del 

Testo Unico della Finanza, una serie di domande cui sono state fornite le 

risposte mediante pubblicazione sul sito della Società in pari data. 

 

21.1) Il verbale e i relativi allegati saranno pubblicati nel sito internet di Zucchi entro 

quale termine? 

Risposta 

Entro i termini di legge. 

 

22) Vorrei conoscere il costo del notaio e dell'assemblea, nonché della società 

incaricata di gestirla 

Risposta 

L’onorario del Notaio ammonta indicativamente ad Euro 1.000, mentre quello 

della società incaricata di gestirla ammonta indicativamente ad Euro 1.000. 

 

23) In relazione all'aumento di capitale, che immagino abbia direttamente e/o 

indirettamente influito sulle risultanze di bilancio, é vero o non é vero che 

giuridicamente sulla relativa delibera dovrebbero esprimersi anche i soci di 

risparmio? 

Risposta 

Non è vero e non si comprende per quale motivo si sarebbero dovuti esprimere 

anche gli azionisti di risparmio. Si ricorda all’azionista che la mancata 

realizzazione dell’operazione complessiva ed in particolare dell’Accordo di 

Ristrutturazione, di cui l’Aumento di Capitale ne costituiva una condizione 

risolutiva, avrebbe reso il valore della Società per gli allora azionisti (incluso gli 

azionisti di risparmio) nullo. 

 

23.1) Vi è noto perché il Rappresentante Comune a tutt'oggi non abbia indetto 

assemblea che faccia pronunciare i risparmiatori anche sulla legittimità del predetto 

aumento di capitale?  

Risposta 
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Alla Società risulta che la richiesta di convocazione dell’assemblea degli azionisti 

di risparmio sia stata formalmente ritirata dal richiedente stesso (il quale, 

oltretutto, non aveva consegnato la documentazione a supporto della richiesta 

stessa). 

 

24) La società influisce sulle scelte del Rappresentante Comune? 

Risposta 

Premesso che la Società rispetta l’indipendenza del Rappresentante Comune 

degli Azionisti di Risparmio, la risposta alla domanda deve essere 

accompagnata dallo stupore suscitato per il fatto che si possa anche solo 

ipotizzare un tale comportamento da parte della Società. 

 

25) Vorrei conoscere i rapporti del Gruppo Zucchi con il sig. Michele Petrera e con 

società ad egli direttamente e/o indirettamente collegate, nonché con parenti di 

questi fino al terzo grado 

Risposta 

Non esistono rapporti commerciali o professionali (differenti dall’incarico di 

Rappresentante Comune degli Azionisti di Risparmio) con il Sig. Michele Petrera 

o con parti ad esso correlate. Si ricorda, che qualora fossero in essere, la 

Società è tenuta ad indicarli tra le operazioni con parti correlate. 

 

26) Il Gruppo ha mai acquistato azioni ordinarie e/o di risparmio direttamente o 

indirettamente da società e/o persone fisiche? In caso affermativo, per quali importi 

complessivi e da chi? 

Risposta 

No. Anche in questo caso, la risposta alla domanda deve essere accompagnata 

dallo stupore suscitato per il fatto che si possa anche solo ipotizzare l’esistenza 

di tali operazioni senza le opportune coperture di legge: l’acquisto di azioni 

proprie richiede una procedura che sarebbe nota ai soci e l’esistenza di utili o 

riserve disponibili. 

 

27) Ad oggi quali spese ha effettuate il Rappresentante Comune? 

Risposta 

Nessuna il cui rimborso sia stato chiesto alla Società. 
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28) Quali sono, allo stato, le attività di merchandising di Gruppo? 

Risposta 

In relazione a tale punto si rimanda ai commenti contenuti nella Relazione sulla 

Gestione e nelle Note esplicative. 

 

29) Quante volte é accaduto, a tutt'oggi, che il sig. Michele Petrera abbia fatto 

presiedere l'assemblea di risparmio a dirigenti del Gruppo e perchè? 

Risposta 

Mai. 

 

30) Vorrei conoscere quanti parenti di consiglieri di amministrazione siano 

consulenti e/o lavoratori dipendenti nel Gruppo 

Risposta 

Nessuno. 

 

31) Nei primi 3 mesi del 2017 i ricavi sono diminuiti di oltre 18 milioni. A cosa é 

dovuta tale diminuzione? 

Risposta 

Forse l’azionista non ha ben letto il Resoconto Intermedio di Gestione del primo 

trimestre 2017. Alla data del 31 marzo 2017 i ricavi consolidati ammontano ad 

oltre 18 milioni. Per ogni ulteriore informazione, in relazione a tale punto, si 

rimanda ai commenti contenuti nel fascicolo del Resoconto Intermedio di 

Gestione. 

 

32) A cosa é dovuta la negatività del patrimonio netto per oltre 24 milioni? 

Risposta 

Si rimanda ai commenti contenuti nelle Note esplicative. 

 

33) Vorrei conoscere il costo dello Studio Musaio e quali compiti abbia svolto per 

noi. Esso si é occupato anche della Relazione sulla Remunerazione assieme 

all'attuale Direttore Generale? 

Risposta 

Premesso che lo Studio Musaio non ci risulta esistere, forse l’azionista si 

riferisce al Prof. Alessandro Musaio, Presidente del Collegio Sindacale della 
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Vincenzo Zucchi S.p.A., egli non presta né direttamente, né indirettamente 

attività di consulenza al Gruppo. 

 

34) Vorrei conoscere se e dove siano stati pubblicati: la bozza di bilancio, la 

relazione sulla remunerazione e la relazione del Collegio Sindacale 

Risposta 

Come indicato anche nella prima pagina del fascicolo del progetto di bilancio, 

ogni documento è stato pubblicato sul sito internet della Società 

(www.gruppozucchi.com), nonché presso il meccanismo di stoccaggio 

centralizzato “1info” gestito da Computershare (www.1info.it). 

 

35) In relazione ai punti che precedono circa la mancata indizione di un'assemblea 

da parte del Rappresentante Comune, quale opinione si é fatta il Collegio 

Sindacale? Cioé ritiene il Collegio Sindacale che vada indetta un'assemblea in 

merito da parte del Rappresentante Comune? 

Risposta 

Si ribadisce che, a quanto consta, la richiesta di convocazione dell’assemblea 

degli azionisti di risparmio sia stata formalmente ritirata dal richiedente stesso. 

Per le opinioni del Collegio Sindacale risponderà il Collegio in Assemblea qualora 

siano difformi dalla presente. 

 

36) Vorrei conoscere gli importi di multe e sanzioni consob e/o da parte di altre 

autorità 

Risposta 

Non sono state comminate multe alla Società né da Consob, né da altri 

organismi/enti nel corso del 2016. 

 

37) E' disponibile l'Amministratore delegato e Presidente a dare in beneficenza i 

suoi maggiori guadagni, considerato che i suoi aumenti stipendiali non sembrano 

affatto giustificati dai risultati ottenuti? 

Risposta 

(i) ad oggi il compenso del Presidente ed Amministratore Delegato ammonta ad 

Euro 10.000 annui, (ii) non si conosce quale possa essere il nuovo compenso 

del Presidente ed Amministratore Delegato a seguito della delibera assembleare 

http://www.gruppozucchi.com/
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del 30 agosto 2017, (iii) i risultati gestionali 2016 sono tornati ad essere 

positivi. 

 

38) 40 milioni di euro abbuonati al Gruppo dalle Banche, sono stati inseriti nelle 

passività! Non ritiene il Collegio di dover approfondire tale situazione? 

Risposta 

Occorre anzitutto precisare all’azionista che la verifica della regolare tenuta 

della contabilità sociale e della corretta rilevazione dei fatti di gestione nelle 

scritture contabili spetta alla società di revisione e non al collegio sindacale. Le 

relazioni della società di revisione KPMG S.p.A., relative al bilancio 2016, 

concludono con una dichiarazione di conformità di tali bilanci ai principi contabili 

internazionali applicabili per l’informativa finanziaria annuale adottata 

dall’Unione Europea, e ciò anche in relazione al trattamento dell’”abbuono” 

(recte: remissione) di parte del debito verso le Banche Finanziatrici, quale 

effetto dell’accordo poi oggetto di omologazione da parte del Tribunale di Busto 

Arsizio, ex art. 182-bis, L.F..  

 

39) E' stato quantificato il danno ai soci di risparmio derivante dall'aumento di 

capitale 2016 e il Collegio Sindacale non ritiene ne sussista? 

Risposta 

 

Per rispondere alla suddetta domanda si rimanda a quanto contenuto nella 

relazione illustrativa predisposta ai sensi dell’articolo 2441, comma 6, codice 

civile in occasione dell’operazione di aumento di capitale perfezionata lo scorso 

anno. 

Per mera comodità dell’azionista, si ricorda che:  

- la mancata realizzazione dell’operazione complessiva ed in particolare 

dell’Accordo di Ristrutturazione, di cui l’Aumento di Capitale ne costituiva 

una condizione risolutiva, avrebbe reso il valore della Società per gli allora 

azionisti (incluso gli azionisti di risparmio) nullo; 

- la proposta di Astrance Capital è risultata essere la migliore al termine di un 

processo di ricerca di potenziali investitori industriali e finanziari, avviato nel 

mese di febbraio 2015; 

- l’Aumento di Capitale riservato ha rappresenta uno dei presupposti del piano 

e riorganizzazione della Società e del Gruppo; 
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- come evidenziato nella procedura di omologazione dell’Accordo di 

Ristrutturazione, i cui effetti sono stati estesi al Banco Popolare S.C. ai sensi 

dell’articolo 182-septies della Legge Fallimentare, ogni alternativa 

concretamente praticabile, rispetto a quella definita con le banche 

finanziatrici in data 23 dicembre 2015 (che contemplava, altresì, l’Aumento 

di Capitale) non avrebbe consentito di vedere soddisfatte le posizioni 

creditorie in misura superiore rispetto a quella contenuta nell’Accordo di 

Ristrutturazione; 

- le quotazioni di Borsa non erano rappresentative del valore economico della 

Società. 

 

Infatti, come evidenziato nella procedura ex articolo 182-septies della Legge 

Fallimentare, in alternativa ad uno scenario “di continuità” sarebbe risultato 

possibile identificare, quale concretamente praticabile, esclusivamente uno 

scenario riconducibile ad una “procedura di natura liquidatoria”, nella 

prospettiva che la Società non fosse stata dunque in grado di proseguire la 

propria attività di impresa e che si trovasse nella condizione di dover dismettere 

il proprio attivo patrimoniale a soddisfazione esclusiva, seppur parziale, dei 

creditori (e nulla agli azionisti, sia pure di risparmio).  

 

40) Perché la relazione sulla remunerazione nulla dice in merito ai compensi ai 

dirigenti con responsabilità strategica e ai compensi percepiti nel 2016 dall'AD e 

Presidente, nonché dal Direttore Generale? 

Risposta 

Nulla si dice in merito a dirigenti con responsabilità strategiche in quanto non 

esistono dirigenti che hanno anche il potere e la responsabilità, direttamente o 

indirettamente, della pianificazione. In relazione ai compensi percepiti 

dall’Amministratore Delegato e Presidente, si rinvia alla Relazione illustrativa in 

materia di Politica sulla Remunerazione, sezione I, paragrafo 3.1, e sezione II. 

 

41) Quali sono stati i suddetti compensi 2016 del Presidente e Amministratore 

delegato di Zucchigroup? 

Risposta 

Vale la stessa risposta fornita alla domanda n. 40. 
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42) Quali sono stati i compensi dei presidenti e degli amministratori delegati delle 

società controllate? 

Risposta 

Vale la stessa risposta fornita alla domanda n. 40. 

 

43) Dei compensi riservati ai consiglieri di amministrazione, quanto é stato erogato 

complessivamente nel 2016 al consigliere Joel David Benillouche, limitatamente a 

detto incarico? 

Risposta 

Vale la stessa risposta fornita alla domanda n. 40. 

 

44) Degli approvandi compensi maggiorati, quanto s'intende erogare al suddetto e 

quanto, per ciascuno, ai rimanenti consiglieri d'amministrazione? 

Risposta 

Non è possibile rispondere alla domanda non conoscendo ancora la delibera 

assembleare che verrà assunta e, conseguentemente, la decisione del Consiglio 

di Amministrazione. 

 

45) Il dott. Stefano Crespi quali incarichi occupa e per quali compensi complessivi?  

Risposta 

Il Dott. Stefano Crespi è amministratore delle controllate Bassetti Espanola 

S.A., Bassetti Schweiz AG, Ta Tria Epsilon Bianca SA e Zucchi SA per i quali non 

percepisce alcun compenso. È stato liquidatore della controllata Hospitality.it 

S.r.l. in liquidazione senza percepire alcun compenso. È altresì amministratore 

di Basitalia S.r.l. e percepisce un compenso annuo pari a 7.000 Euro. 

 

46) Quali sono i dirigenti con responsabilità strategiche? 

Risposta 

Vale la stessa risposta fornita alla domanda n. 40. 

 

47) La Relazione sulla Remunerazione non appare nel sito, come quella del 2015. 

Perché dunque non é stata pubblicata e soprattutto redatta, al pari di quella del 

2015, in osservanza di tutti i previsti criteri? 

Risposta 
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La Relazione illustrativa in materia di Politica sulla Remunerazione è stata 

pubblicata sul sito e depositata nel meccanismo di stoccaggio centralizzato. 

 

48) Quali sono i consiglieri di amministrazione che hanno perso l'indipendenza 

dopo il loro ingresso e per quali ragioni? 

Risposta 

Nessuno. 

 

49) Il Gruppo, con quali società facenti capo, direttamente o indirettamente, a 

consiglieri di amministrazione o loro famigliari ha rapporti?  

Risposta 

In relazione a tale punto si rimanda alla Nota 40 del Bilancio Consolidato e alla 

Nota 37 del Bilancio separato della Vincenzo Zucchi S.p.A. relative alle 

informazioni al pubblico sulle operazioni con parti correlate. 

 

50) Chi sono i consiglieri di amministrazione suggeriti dalle Banche creditrici? 

Risposta 

La Dottoressa Antonia Maria Negri Clementi. 

 

51) Quanti immobili residenziali possiede il gruppo e quale ne é l'ubicazione? 

Risposta 

Si rimanda ai commenti contenuti nella Nota 17 del Bilancio consolidato e alla 

Nota 16 del Bilancio separato della Vincenzo Zucchi S.p.A.. 

 

52) Vorrei conoscere i fringe benefit di Gruppo riservati al Presidente e 

Amministratore delegato e perché la relativa Relazione sulla Remunerazione 

ometta di specificarli 

Risposta 

Si rimanda ai commenti contenuti nella Relazione illustrativa in materia di 

Politica sulla Remunerazione, sezione I, paragrafo 3.3. 

 

53) Il Gruppo ha accordato prestiti? 

Risposta 

Il Gruppo non ha accordato prestiti a terzi. 
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54) Il Gruppo ha posto in essere violazioni di tipo penale? In caso affermativo, 

quali?  

Risposta 

La risposta categoricamente negativa alla domanda deve essere accompagnata 

dallo stupore suscitato per il fatto che si possa anche solo ipotizzare l’esistenza 

di illeciti di tale natura. 

 

54.1) Vi sono procedimenti penali in essere nei confronti del management e/o di 

società del Gruppo?  

Risposta 

Non è stato comunicato l’inizio procedimenti penali nei confronti del 

management e/o di società del Gruppo. 

 

55) Vorrei conoscere i rilievi ad oggi notificatici da Consob? 

Risposta 

Nessun rilievo è stato notificato da CONSOB. 

 

56) Vorrei conoscere le spese complessive 2016 effettuate dal Presidente e 

Amministratore delegato della Capogruppo 

Risposta 

Non sussistono spese personali effettuate dal Presidente ed Amministratore 

Delegato della Vincenzo Zucchi S.p.A. in tale qualità. 

 

57) Vorrei conoscere se,quando, a chi e per quali importi siano stati distribuite stock 

options e stock grand 

Risposta 

Si rimanda ai commenti contenuti nella Relazione illustrativa in materia di 

Politica sulla Remunerazione, sezione I, paragrafo 4. 

 

58) Tali importi, se esistenti, perché sono stati omessi nella alquanto sintetica 

Relazione sulla Remunerazione? 

Risposta 

Vale la stessa risposta fornita alla domanda n. 57. 
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59)  Chi é il rappresentante legale dello Studio Musaio, con il quale il Gruppo 

intrattiene rapporti? 

Risposta 

Vale la stessa risposta fornita alla domanda n. 33. 

 

60) Quali sono i dirigenti assunti nel Gruppo, anche come consulenti, appartenenti 

e/o provenienti da banche creditrici?  

Risposta 

Nessuno. 

 

61) Ad oggi risultano azioni di tutela svolte dal Rappresentante Comune in favore 

dei soci di risparmio? 

Risposta 

Non esistono azioni di tutela promosse dal Rappresentante Comune degli 

Azionisti di Risparmio, riteniamo in quanto non sussistono motivi che possano 

esserne la fonte. 

 

62) Le pec trasmesse tramite codesta sede al Rappresentante Comune vengono 

girate a quest'ultimo? 

Risposta 

La corrispondenza indirizzata al Rappresentante Comune degli Azionisti di 

Risparmio viene trasmessa all’interessato. 

 

63) Alla società risulta pec del Rappresentante Comune, cui i soci di risparmio 

possano scrivergli? 

Risposta 

La Società possiede i recapiti del Rappresentante Comune degli Azionisti di 

Risparmio. 

 

64) Perché dalla Relazione sulla Remunerazione sono stati omessi i dati 

concernenti il Direttore Generale? 

Risposta 
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In quanto, a norma delle disposizioni CONSOB, non è considerato un dirigente 

con responsabilità strategiche non avendo anche il potere e la responsabilità, 

direttamente o indirettamente, della pianificazione. 

 

65) Vorrei conoscere la remunerazione del Direttore Generale, nonché tutti i 

compensi da questi percepiti lo scorso anno, a qualsiasi titolo, come la Relazione 

sulla Remunerazione avrebbe dovuto chiarire a tutti i soci 

Risposta 

Non essendo un dirigente con responsabilità strategiche, la Società non è 

tenuta alla comunicazione della remunerazione del Direttore Generale. 

Per quanto concerne gli altri compensi vale la risposta fornita alla domanda n. 

45. 

 

66) Vorrei conoscere gli importi di fringe benefit e stock option eventualmente 

assegnati al Direttore Generale  

Risposta 

I benefici non monetari di cui gode il Direttore Generale sono rappresentati 

dall’autovettura aziendale assegnata ad uso promiscuo, nonché dalla polizza 

vita prevista dal contratto nazionale dei dirigenti industria. 

 

67) Il Direttore Generale, il Presidente e l'AD godono di auto e autista?  

Risposta 

Al Direttore Generale e al Presidente/Amministratore Delegato sono state 

assegnate un’auto aziendale ad uso promiscuo. Non hanno alcun autista a 

disposizione. 

 

68) A quanto ammontano complessivamente le spese 2016 del Direttore Generale 

in ragione del suo ufficio? 

Risposta 

Non sussistono spese personali effettuate dal Direttore Generale della Vincenzo 

Zucchi S.p.A. in tale capacità. 

 

69) Complessivamente, nel Gruppo, quanti e quali incarichi ricopre il Direttore 

Generale e per quali retribuzioni? 

Risposta 
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Vale la risposta fornita alla domanda n. 45. 

 

70) Quali consiglieri di amministrazione della Capogruppo occupano altri incarichi e 

quali sono?  

Risposta 

Si rimanda ai curriculum vitae pubblicati dei singoli Consiglieri. 

 

71) Dato che le risposte dovranno essere disponibili entro lo svolgimento 

dell'assemblea, é possibile alla società anticiparle via mail al sottoscritto entro la 

medesima data, dall'Investor Relator? 

Risposta 

Vale la stessa risposta fornita alla domanda n. 21. 

 

71.1) Come si chiama l'Investor Relator?  

Risposta 

Tale funzione è allo stato affidata al Dott. Stefano Crespi. 

 

71.2) Egli é sottoposto alle direttive del dott. Stefano Crespi?  

Risposta 

Vale la stessa risposta fornita alla domanda n. 71.1. 

 

72) Vorrei conoscere gli emolumenti eventualmente elargiti dal Gruppo al sig. 

Michele Petrera, direttamente e/o indirettamente e a qualsiasi titolo, nell'anno 2016 

e a tutt'oggi  

Risposta 

Valgono le risposte fornite alle domande n. 6.1 e n. 25. 

 

73) Infine, gli articoli dello Statuto descrivono una serie di delibere di aumenti di 

capitale, alcuni eseguiti ed altri no. Vorrei avere una chiara e sintetica descrizione 

della situazione attuale del capitale, degli aumenti non ancora eseguiti e delle lor 

modalità, di come esso dovrebbe essere suddiviso al compimento di tutte le 

operazioni fra socio di controllo, banche e azionisti di risparmio.  

Risposta 
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L’unico aumento di capitale previsto dallo Statuto e non ancora eseguito è 

quello deliberato dall'assemblea straordinaria in data 12 giugno 2014 che 

prevede: 

- di aumentare il capitale sociale, per un massimo di euro 15.000.000,00 

(quindicimilioni), inclusivi di sovrapprezzo a pagamento e in via scindibile, con 

esclusione del diritto di opzione ai sensi e per gli effetti dell'art. 2441, commi 5 

e 6 Codice Civile, riservato a GEM da liberarsi in una o più volte entro il termine 

finale di sottoscrizione fissato al 10 aprile 2019 mediante emissioni di nuove 

azioni ordinarie della società prive del valore nominale, aventi il medesimo 

godimento e le medesime caratteristiche delle azioni ordinarie in circolazione 

alla data di emissione; 

- di aumentare il capitale sociale a servizio dell'esercizio dei Warrants GEM, in 

via scindibile, con esclusione del diritto di opzione, ai sensi dell'art. 2441 commi 

5 e 6 Codice Civile per un ammontare complessivo di massimi Euro 

12.500.000,00 (dodicimilionicinquecentomila), inclusivi di sovrapprezzo, da 

liberarsi anche in più tranche, entro il termine finale di sottoscrizione fissato al 

31 dicembre 2019, mediante la sottoscrizione di massime n. 46.000.000 

(quarantaseimilioni) azioni ordinarie della Società, prive del valore nominale, 

aventi medesimo godimento e le medesime caratteristiche delle azioni ordinarie 

della Società in circolazione alla data di emissione. 

La composizione del capitale sociale è quella rappresentata nella Tabella 1 della 

Relazione sul Governo Societario e gli Assetti proprietari 2016 che qui di seguito 

si riporta per comodità dell’azionista: 

N° azioni % rispetto al c.s. Quotato Diritti e obblighi

Azioni ordinarie 380.921.019 15,10% MT-Standard
Previsti dalla legge e 

dallo statuto sociale

Azioni ordinarie 2.138.888.889 84,77% non quotato
Previsti dalla legge e 

dallo statuto sociale

Azioni di risparmio 3.427.403 0,14% MT-Standard
Previsti dalla legge e 

dallo statuto sociale

STRUTTURA DEL CAPITALE SOCIALE

 

 

Rescaldina, 30 Agosto 2017  


